

La Lettre N°52

19 janvier 2024

RECENSEMENT

Depuis hier 18 janvier et jusqu'au 17 février 2024, les 11 agents recenseurs recrutés par la commune, munis d'une carte officielle tricolore viendront à la rencontre des habitants à votre domicile.

Ils déposeront :

- une feuille pour répondre par internet ou une feuille de logement,
- un bulletin individuel par personne vivant habituellement dans le logement recensé,
- une notice d'information sur le recensement.

Renseignements complémentaires auprès de Béatrice THENOT (04.74.08.95.20).

Encore plus simple par internet : <https://www.le-recensement-et-moi.fr>

PLACE DU VILLAGE - STATIONNEMENTS

Afin de faciliter le stationnement et de permettre un roulement des véhicules sur les places au centre du village, trois arrêts minutes seront matérialisés dans les jours à venir.

La durée autorisée sera de 10 minutes. Il s'agit d'une expérimentation qui sera pérennisée en fonction des retours des habitants.

GLISSEMENT DE TERRAIN

En raison d'un glissement de terrain identifié sur la D4 (route des Esses), la circulation est réduite à une voie et est alternée. Des feux ont été installés.

Prudence et vigilance sur cette portion très fréquentée en entrée et en sortie de commune.

Une étude est d'ores et déjà diligentée pour rechercher les causes, poser un diagnostic et lancer des travaux de sécurisation dans les meilleurs délais.

A NOTER

BULLETIN MUNICIPAL

- le bulletin municipal est en cours de distribution dans vos boîtes aux lettres, accompagné du calendrier des collectes des ordures ménagères et emballages légers.

SPECTACLE

- Dernières places pour le spectacle "Voler dans les plumes" dimanche 21 janvier à 16h au Galet.
- Prochain évènement : "Une vie sur mesure" vendredi 26 janvier au Galet à 20h30. *Loin d'être idiot ou attardé, Adrien Lepage est juste...différent. Tout commence le jour où ce gamin, beau de naïveté, se découvre, presque par accident, une passion absolue pour la batterie. Débordant de malice et d'enthousiasme, il livre alors le récit « live » de sa romance extraordinaire. Pas moins de deux batteries sont nécessaires au partage de cet amour pour les rythmes. Adrien joue et aime toutes les musiques, le blues, le rock, la techno en passant par le jazz et la bossa nova. Petit à petit, et presque malgré lui, le tout jeune homme lève le voile, sur une histoire aussi drôle que bouleversante, mieux qu'une destinée flamboyante, une vie sur mesure.*